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Зима набирает силу, убедительно 
продемонстрировав нам всю свою 
морозную мощь, а вместе с ней креп-
чают и зимние дороги, соединяющие 
малые сёла Александровского района. 

 

Как известно, погода лишь сопут-
ствует строительству зимних проездов, 
- ведь чем ниже температура воздуха, 
тем быстрее темпы их работы. Основ-
ную работу по сооружению зимников 
ведёт ООО «СК «Прогресс» под руко-
водством Паруйра Альбертовича Ге-
воргяна, плюс несколько субподрядных 
организаций. Главным из объектов 
этой снежной «дороги жизни» является 
ледовая переправа через реку Обь. 

- Ширина Оби составляет 1 километр 
800 метров. На сегодняшний день тол-
щина льда здесь превышает 40 санти-

метров, что делает возможным пропуск 
транспорта весом до пяти тонн, - расска-
зывает П.А. Геворгян. – Но движение, 
конечно же, ещё не открыто. Чтобы 
повысить грузоподъёмность переправы, 
мы заливаем её водой, намораживаем. 
Для этого задействованы четыре помпы 
и шесть человек. Задача - открыть про-

езд к 25 декабря, чтобы жители отдалён-
ных населённых пунктов смогли прие-
хать в районный центр на Новый год 
или за покупками к празднику. 

Но обская переправа – лишь часть 
большого пути в 140 километров – та-
кова протяжённость всех зимников. 
Параллельно работы ведутся на Верх-
нем Утазе, Старице, Большой и Малой 
Мегипугольской, Волковской и других 

речках. До конца этого года все они 
смогут выдерживать нагрузку в 10 
тонн, а в январе следующего грузоподъ-
ёмность будет повышена до 20 тонн. 

На самих зимниках уже выполнена 
проминка дорожного полотна и расчист-
ка клином. Для того, чтобы выйти на эти 
работы с первыми морозами, «Прогресс» 
перевёз необходимую технику на дру-
гую сторону Оби ещё до того момента, 
когда вода замёрзла. И вот её час настал. 
Сейчас и трактора, и газушки рассредо-
точены по будущей трассе. 

Люди трудятся ударно. Сельчане 
понимают значение зимника, поэто-
му дорогой занимаются все вместе. 
Это и назинский, и лукашкин-ярский 
МУПы, и ИП А.А. Боргер, и оказыва-
ющий им помощь ИП И.Р. Миллер  

 

Иван МОСКВИН 
Фото автора 

До Нового года осталось 17 дней 

Нефтяное  
сотрудничество 

13 декабря в Александровском с 
рабочим визитом побывал замести-
тель Генерального директора АО 
«Томскнефть» ВНК В.В. Кориков.  

 

С главой района В.П. Мумбером об-
судили круг перспективных вопросов в 
рамках программы социального парт-
нёрства нефтяников с нашей террито-
рией, побывали на объектах социаль-
ной сферы, в развитие которых вложе-
ны благотворительные средства недро-
пользователей. В.В. Кориков побывал в 
клубе картенгистов «Вымпел», Центра-
лизованной библиотеке и детском саду 
«Теремок», осмотрел центральный 
парк, где формируется разноформатное 
общественное пространство, стадион 
«Геолог» и новый ледовый корт.  

Отдельное внимание акцентировалось 
на участии нефтяников в мероприяти-
ях, посвящённых 100-летию Алексан-
дровского района. Участие во встрече 

принял депутат Законодательной думы 
Томской области В.М. Харахорин. 

 

Ирина ПАРФЁНОВА 
Фото автора. 

Зимняя дорога строится 
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Власть 

Председатель Законода-
тельной думы Томской обла-
сти Оксана Козловская - об 
итогах работы областной ду-
мы в уходящем году. 

 

Более 120 областных зако-
нов приняли депутаты за 11 
месяцев года, каждый деся-
тый - новый. Среди них - за-
кон о ратификации концесси-
онного соглашения о реали-
зации самого масштабного 
проекта в Томской области за 
последние годы - строитель-
ство современного межву-
зовского кампуса. Это про-
ект, который во многом опре-
делит развитие региона и об-
ластного центра.  

 

- Цена вопроса более 50-ти 
млрд. рублей, из которых 18 
млрд - федеральные средства, 
остальные - вклад инвестора. 
Сам проект будет завершен 
только в 2047 году. Мы впер-
вые берем на себя обяза-
тельства на столь долгосроч-
ную перспективу, - подчеркну-
ла Оксана Козловская.  

 

Значимые изменения де-
путаты внесли и в действую-
щие региональные законы.  

 

- С 1 января 2024 года в 
силу вступят поправки, кото-
рые дают право многодетным 
семьям получить денежную 
выплату вместо земельного 
участка для строительства жи-
лья. Несколько лет этот во-
прос стоял очень остро, оче-
редь на получение земли рос-
ла быстрее, чем возможность 
предоставить участки. Теперь 
мы ожидаем, что решение 
этой проблемы сдвинется. 
Опыт такой у нас есть с жи-
лищными сертификатами для 
детей-сирот, - уточнила пред-
седатель облдумы. 

 

В ноябре депутаты приня-
ли решение обеспечить де-
тей участников специальной 
военной операции и ветера-
нов боевых действий бес-
платными путевками в заго-
родные оздоровительные ла-

геря в Томской области и по 
всей стране.  

 

- Точку в непростом обсуж-
дении поставил губернатор, 
предложив предоставлять но-
вую меру поддержки всем 
ветеранам боевых действий. 
Закон вступит в силу с 1 ян-
варя следующего года. На 
эти цели в областном бюдже-
те дополнительно заложено 
50 млн. рублей, а всего на 
бесплатный детский отдых и 
оздоровление выделено 400 
млн. рублей, - рассказала Ок-
сана Козловская. 

 

В этом году в ходе выезд-
ных Советов думы областные 
депутаты уделяли особое вни-
мание вопросам подготовки 
кадров для системы здраво-
охранения и обеспечения тех-
нологического суверенитета 
России. После обсуждения уча-
стия Сибирского химического 
комбината в подготовке квали-
фицированных специалистов в 
рамках федерального проекта 
«Профессионалитет» Мини-
стерство просвещения приня-
ло заявку Томской области на 
его реализацию в 2024 году с 
софинансированием из феде-
рального бюджета. Совет думы 
посетил Томский базовый ме-
дицинский колледж и Сибир-
ский государственный меди-
цинский университет, где клю-

чевыми стали вопросы обес-
печения врачами и средним 
медицинским персоналом ле-
чебные организации Томской 
области. 

 

- Серьёзная нехватка специ-
алистов есть в сельской мест-
ности. Было принято решение 
в этом году увеличить количе-
ство бюджетных мест для под-
готовки специалистов на базе 
медицинского колледжа, а так-
же организовать подготовку 
специалистов в восточной ча-
сти региона с центром в Аси-
но. Две группы уже в этом году 
набраны, и студенты уже нача-
ли обучение, - отметила пред-
седатель облдумы. 

 

Серьёзно обновился в этом 
году кадровый состав обще-
ственных институтов. Депутаты 
переизбрали Елену Карташову 
Уполномоченным по правам 
человека на новый срок, утвер-
дили нового Уполномоченного 
по защите прав предпринима-
телей. Им стал Игорь Браниште. 
Руководителем Контрольно-
счётной палаты Томской обла-
сти утверждена Ирина Жалон-
кина. Обновились составы Об-
щественной палаты региона, 
областной избирательной ко-
миссии. 

 

Ключевой закон, который 
предстоит принять областному 
парламенту до конца года - 

Развитие региона и социальная поддержка 
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Образование бюджет Томской области на 
ближайшие три года. Согласи-
тельная комиссия по доработке 
главного финансового докумен-
та в регионе завершила свою 
работу. После обсуждений па-
раметры главного финансового 
документа Томской области с 
учётом объёмов финансовой 
помощи из федеральной казны 
увеличены. Доходы и расходы 
бюджета 2024 года составили 
110,0 млрд. рублей, бюджет 
бездефицитный. 

 

В бюджете Томской области 
2024-го года зарезервирова-
ны 300 млн. рублей на повы-
шение с 1 октября заработной 
платы работников бюджетной 
сферы. По предложению депу-
татов на 240 млн. рублей уве-
личена сумма на льготное ле-
карственное обеспечение. Те-
перь суммарный объём фи-
нансирования по этому 
направлению расходов соста-
вит 1,5 млрд. рублей.  

 

Согласительная комиссия 
увеличила к рассмотрению во 
втором чтении бюджета объ-
ём поддержки агропромыш-
ленного комплекса. Уже в те-
кущем году господдержка 
АПК будет увеличена на 200 
млн. рублей, на следующий 
также решено добавить еще 
200 млн. рублей. 

 

На один миллиард рублей 
увеличены дотации на сбалан-
сированность и выравнива-
ние местных бюджетов по 
сравнению с текущим годом и 
составляют 8,8 млрд. рублей. 
Эти средства из областного 
бюджета - нецелевые, а зна-
чит муниципальные образова-
ния смогут их направить на 
первоочередные нужды со-
гласно самостоятельно приня-
тым решениям. 

 

Во втором чтении бюджет 
Томской области на 2024-
2026 годы будет принят 26 
декабря на очередном засе-
дании областного парламента. 

 

Больше информации о ра-
боте Законодательной Думы 
Томской области на сайте 
duma.tomsk.ru и в телеграм-
канале @zakduma70 

 

Пресс-служба ЗДТО 

На прошлой неделе в системе 
образования Александровского 
района были объявлены первые в 
эту зиму актированные дни. Ме-
теорологи заранее предупредили о 
предстоящем похолодании, назвав 
такие морозы отклонением от кли-
матической нормы. Учреждения 
образования, тем не менее, отрабо-
тали штатно, подстроившись под 
вынужденный режим работы. 

 

Как рассказала заместитель началь-
ника отдела образования Александров-
ского района Евгения Сергеевна Бол-
дырева, в нормативных актах феде-
рального уровня нет точных показате-
лей низких температур и региональ-
ные власти самостоятельно принима-
ют решение с учетом климатического 
пояса и других условий. В Алексан-
дровском районе установлены следую-
щие ограничения. Ученики 1-4 классов 
могут не посещать школу при темпера-
туре минус 28 градусов с ветром 7-10 
метров в секунду и минус 32 без ветра. 
Учащиеся 5-8 классов – при темпера-
туре минус 32 и минус 34, соответ-
ственно. 9-11 классы могут взять пере-
дышку при минус 40 градусах. В лю-
бом случае решение о том, вести ре-
бёнка в школу или нет, принимают 
родители. Отдел образования на этот 
счёт никакие информационные сооб-
щения в социальных сетях и иными 
способами не размещает. 

- В актированные дни школы про-
водят занятия по расписанию, сколько 
бы учеников не пришло, - отметила 
Евгения Сергеевна. – Если в третьих 
классах детей пришло мало, то для них 
возможно проведение объединённых 
уроков по отдельным предметам, 
например, по физкультуре. После заня-
тий ученики младших классов и сред-
него звена передаются родителям, что 
называется, из рук в руки. Для этого 
классные руководители созваниваются 
с родителями и отдают им детей лично.  

Однако те школьники, кто в мороз 
остались дома, без дела тоже не сидят. 
Преподаватели направляют им задания 
через портал «Сетевой город» и за 
выполнение так же, как и при обычном 
режиме учёбы, ставят оценки. В акти-
рованные дни задания в основном свя-
заны с повторением ранее пройденных 
тем. Кроме того, педагоги активно 
используют интернет-площадки. В 
настоящий момент осваивают новый 

ресурс «Моя школа», проведение заня-
тий в котором разрешено Министер-
ством образования взамен ранее ис-
пользуемых и теперь запрещённых 
WhatsApp и Zoom. 

В детских садах температурные 
нормы в актированные дни не преду-
смотрены, но родители тоже могут 
принять самостоятельное решение – 
вести или не вести ребёнка в образова-
тельное учреждение. Кроме того, со-
гласно постановлению главы района 
при понижении температуры до минус 
40 градусов и ниже с родителей, чьи 
дети пропустили детский сад, оплата 
за день пропуска не взимается. 

С начала зимы было зарегистриро-
вано пять актированных дней для уча-
щихся с 1 по 8 классы. Старшекласс-
ников от занятий погода не освобожда-
ла, что позволило им на прошлой неде-
ле пройти важное испытание: написать 
итоговое сочинение по русскому язы-
ку, оценка за которое является допус-
ком к сдаче ЕГЭ. 

Вынужденные пропуски занятий 
никак не скажутся на освоении учени-
ками школьной программы, так как 
она предусматривает резервные дни, 
то есть дни, в которые занятия по ка-
ким-либо причинам отменяются. 

Сейчас морозы ослабли, школы 
вошли в штатный режим работы. 

 

Иван МОСКВИН 

Школа в морозы 
Олимпиада знаний 
 

В Александровском районе 
завершается муниципаль-
ный этап Всероссийской 
олимпиады школьников.  

В нашем муниципальном образо-
вании олимпиада проходит по 20 
предметам. Завершено уже боль-
шинство испытаний. В этом году, 
как отметила Е.С. Болдырева, 
участников олимпиады стало боль-
ше на 30 человек, свои знания прове-
рили почти двести детей, из них 22 
стали призёрами и победителями 
муниципального этапа. 

Самые результативные школь-
ники примут участие в региональ-
ном этапе. На сегодняшний день 
минимальный порог по баллам про-
шли два ученика: по литературе 
Алиса Калинина (школа №2), по 
ОБЖ Татьяна Мокрецкая (школа 
№2). Ещё один ученик, Вадим Си-
мон, примет участие в региональ-
ном этапе вне конкурса - как призёр 
заключительного этапа олимпиады 
прошлого года.  
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Обратите внимание! 

 

Одна из новогодних традиций 
— запуск фейерверков, петард. 
Однако граждане подчас забыва-
ют о технике безопасности, что 
приводит к несчастным случаям, 
могут пострадать и дети. Напом-
ним самые важные правила. 

 

 Покупайте пиротехнику у 
поставщиков, которые имеют 
разрешительные документы на 
данную деятельность и серти-
фикаты качества на продук-
цию. В документах на товары 
должны быть описания на рус-
ском языке и срок годности. 
Не использовать пиротехнику 
с истёкшим сроком годности 
или дефектами. 
 

 До использования обеспечьте 
правильное хранение фейервер-
ков. В сухом и прохладном ме-
сте, в стороне от источников ог-
ня и газовых приборов. На месте 
запуска салютов ещё не исполь-
зованные изделия стоит держать 
в 10—15 метрах от точки, где их 
приведут в действие. 
 

 Детям до 18 лет пользоваться 
петардами, фейерверками, хло-
пушками строго запрещено! Не 
оставляйте без внимания детей, не 

давайте им в руки пиротехнику. 
 

 Запрещено разбирать пиро-
технические изделия. 
 

 Не все фейерверки одинако-
вы в обращении. Важно зара-
нее ознакомиться с инструкци-
ей. Не используйте пиротехни-
ку, если не понимаете, как ею 
пользоваться, а инструкции не 
прилагается, или она написана 
на непонятном вам языке. 
 

 Надёжно закрепите при уста-
новке залповые системы, что-
бы они не упали на бок уже 
после первой-второй ракеты. 
Чтобы батарея не опрокину-
лась, обложите её кирпичами, 
камнями и даже просто снегом. 
 

 Отведите зрителей на без-
опасное расстояние. 
 

 Нельзя устраивать салюты 
ближе 20 метров от жилых по-
мещений и легковоспламеняю-
щихся предметов, под навеса-
ми и кронами деревьев. 
 

 Не стоит запускать салюты 
при сильном ветре. 
 

 Фитиль фейерверка — пред-
мет особого внимания. Нельзя 
использовать изделие, если он 

повреждён или отсутствует. Ес-
ли фейерверк не сработал, не 
стоит пытаться его 
«реанимировать». Поджигать 
фитиль нужно на расстоянии 
вытянутой руки. 
 

 Нельзя направлять пиротех-
нические средства на людей и 
животных. 
 

 Лучше держать под рукой 
воду. Она поможет устранить 
внезапное возгорание, и в воде 
стоит смачивать все сработав-
шие фейерверки на случай, 
если внутри остались взрывча-
тые и горючие вещества. 
 

 Даже простая транспортиров-
ка фейерверков требует повы-
шенной осторожности, так как 
некоторые вещества могут сде-
тонировать от сильного удара. 
 

 Нельзя носить петарды в кар-
манах. 
 

 Запрещается курить рядом с 
пиротехническим изделием. 
 

 И помните, человек в состоя-
нии алкогольного опьянения 
плохо координирует движения, 
подвергает ненужной опасности 
себя и окружающих. 

 

И.Н. Савотин,  
врио начальника 34 ПСЧ 

Рассчитаться с долгами до 
главного праздника всегда счи-
талось хорошей традицией.  

 

До наступления Нового года 
осталось совсем немного време-
ни. По старой доброй традиции 
мы стараемся завершить все не-
оконченные дела накануне празд-
ника, ведь следуя народной при-
мете: «Если встретить Новый год 
с долгами, то и следующий год 
затянет в долги». В приметы мож-
но, конечно, не верить, что мно-
гие и делают, но от задолженности 
по коммунальным платежам лучше 
всё-таки избавиться, - настоятельно 
рекомендуют специалисты МКП 
«Тепловодоснабжение».  

 

Напомним о том, что все потре-
бители коммунальных услуг и так 
хорошо знают: своевременная 
оплата напрямую влияет на штат-
ную работоспособность сферы 
жилищно-коммунального хозяй-
ства. Проведение профилактиче-
ских и ремонтных работ, закупка 
материалов и оборудования – всё 
это, увы, невозможно без нор-
мальной платёжной дисциплины 
населения. Отсутствие регуляр-
ных платежей за потреблённые 
коммунальные услуги крайне 
негативно сказывается на ста-
бильной работе предприятия. И 

при этом предприятие продолжа-
ет работать, обеспечивая жителей 
необходимыми ресурсами. И в 
наших домах даже в зимние холо-
да светло, тепло и уютно. А меж-
ду тем задолженность жителей 
районного центра за уже потреб-
лённые коммунальные блага – 
теплоснабжение и водоснабже-
ние, составляет почти 39 миллио-
нов рублей!!! 38 миллионов 891 
тысяча 461 рубль, 27 копеек - та-
кова точная бухгалтерская цифра 
по данным на 12 декабря текуще-
го года. Оцените масштаб долга!  

  

У нас для вас хорошая новость. 
В преддверии зимних праздников 
МКП ТВС проводит акцию для 
должников за коммунальные 
услуги. Весь декабрь у них есть 
возможность оплатить имеющие-
ся задолженности без начисления 
штрафных санкций в виде пени. 
Акция так и называется: 
«ЗАПЛАТИ ДОЛГ - СПИШЕМ 
ПЕНИ!». Участие в акции - это 
хорошая возможность не только 
освободиться от бремени долгов, 
которые имеют свойство расти 
как снежный ком, но и сэконо-
мить средства семейного бюдже-
та, избавившись от необходимо-
сти оплачивать штрафы и пени. 

Чтобы стать участником акции 
необходимо: 

- Оплатить всю задолженность 
за ЖКУ до 31.12.2023 г.; 

- Заполнить заявление и прило-
жить копию квитанции об оплате; 

- Начисленные пени будут спи-
саны в квитанциях за декабрь 
2023 г., которые придут потреби-
телям в январе 2024 г. 

 

Акция «Заплати долг - спишем 
пени!» проводится до 31.12.2023 
г. для собственников и пользова-
телей (физических лиц) помеще-
ний в многоквартирных домах, 
собственников и пользователей 
жилых домов (домовладений). 

 

Напоминаем, что оплату за по-
требленные ЖКУ можно произве-
сти в Едином личном кабинете 
клиента на сайте https://
my.tomskenergosbyt.i-u, мобиль-
ном приложении «Мой Томск-
энергосбыт», «Сбербанк онлайн» 
или «Автоплатёж» от ПАО 
«Сбербанк». 

 

Получить дополнительную ин-
формацию о задолженности и 
проводимой акции можно в офисе 
АО «Томскэнергосбыт» по адре-
су: с. Александровское, ул. Лени-
на, 7 или по тел. 8 (38 255) 4-41-
15, 4-41-14. 

 

Администрация МКП 
«Тепловодоснабжение» 

В Новый год – без коммунальных долгов  

Осторожно: пиротехника! 
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Администрация Александровского сельского  
поселения доводит до Вашего сведения информацию  
об открытие движения транспортных средств по ледо-
вой переправе через р. Ларь-Ёган в районе д. Ларино 
общей фактической массой до 5 тонн с 08.12.2023 года. 

В целях обеспечения безопасности и предотвра-
щения опасных ситуаций настоятельно рекомендуем 
автомобилистам соблюдать разрешенную грузо-
подъемность при проезде через ледовую переправу. 

Закупаем шкуры соболя,  
лисы, енота, белки. 

8-913-482-58-32,  
8-913-748-17-17.  

Уважаемые александровцы!  
Районный Совет ветеранов обращается с просьбой сообщить о 

юбилейных датах со дня бракосочетания – 50, 55, 60 лет и выше. В 
нашем районе уже много лет существует традиция поздравлять 
супружеские пары, прожившие вместе пол века и больше с юби-
лейными датами совместной жизни. Информацию можно сооб-
щить по телефону 8 983 233 78 09, Сафонова Ксения Семёновна. 

ИТОГОВЫЙ ДОКУМЕНТ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 
 

6 декабря  2023 года в 16.00 час. в актовом зале Администрации Алексан-
дровского района были проведены публичные слушания по проекту решения 
Думы Александровского района Томской области «О бюджете муниципаль-
ного образования «Александровский район» на 2024 год и на плановый пери-
од 2025 и 2026 годов. На публичных слушаниях присутствовало 10 человек, в 
том числе депутаты Думы района, представители Администрации района. 

По результатам публичных слушаний решено единогласно одобрить про-
ект решения Думы Александровского района Томской области «О бюджете 
муниципального образования «Александровский район» на 2024 год и на пла-
новый период 2025 и 2026 годов в предложенной редакции и рекомендовать к 
принятию на заседании Думы Александровского района 8 декабря 2023 года. 

 

М.А. Миронова председательствующий  

Магазин «ВИЗИТ»  
ул. Нефтяников, д.9 

СКИДКА 
30% НА ВСЁ! По 31 декабря  

В магазине «Яночка» с 
1 декабря по 31 декабря. 

СКИДКА 25% 
На широкий  

ассортимент товара 

17 декабря 2023 года в 12.00 часов  
на лыжной базе «ДЮСШ» состоится  

районный спортивный праздник  
«ОТКРЫТИЕ ЛЫЖНОГО СЕЗОНА» 

 

Программа праздника: 
 Парад участников; 
 Старт массовых  
лыжных походов; 
 Перетягивание каната; 
 Командная эстафета. 
 

Мы ждём всех желающих - как любителей лыж-
ных прогулок, так и профессионалов, всех, кто хо-
чет провести выходной день активно и спортив-
но на свежем воздухе. 

16 декабря (суббота) в 14.00 (зал РДК) 
«Детская школа искусств» 

приглашает односельчан, родителей, 
друзей на праздничную программу 

 «По щучьему велению,  
или Новогодние приключения Емели» 

Вход свободный! 

Коллектив библиотеки выражает искренние соболезно-
вания Толкачёву О.Л., всем родным и близким в связи с 
преждевременным уходом из жизни  
 

ТОЛКАЧЁВОЙ Валентины Дмитриевны. 
 

Светлая память. 

Коллектив ООО «АНПЗ» выражает искренние соболез-
нования родным и близким в связи с уходом из жизни  
 

ИВАНОВОЙ Иды Георгиевны. 
 

Разделяем с вами боль невосполнимой утраты. 
 

Выпускники 1984 года АСШ искренне соболезнуют 
Сергею Иванову, всем родным, в связи с уходом в мир 
иной любимой мамы, жены, бабушки, прабабушки  

 

ИВАНОВОЙ Иды Георгиевны. 
 

Семьи В.Г. Луговской, А.Г. и Я.Л. Швейдт, Ю.Л. Пря-
ничников выражают соболезнования В.А. Иванову, 
детям Сергею и Светлане, их семьям в связи с уходом 
из жизни любимой жены, мамочки, бабушки, замеча-
тельного человека 
 

ИВАНОВОЙ Иды Георгиевны. 
Крепитесь. 

 

Выражаем глубокие соболезнования семье Ивановых в 
связи с кончиной любимой жены, мамы, бабушки, пра-
бабушки, доброй души человека  
 

ИВАНОВОЙ Иды Георгиевны. 
Светлая память. 

Семья Савиных. 
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